

経営学専攻 秋学期授業方針について

経営学専攻 院生・保護者の皆様

令和2年8月4日
横浜国立大学 大学院国際社会科学府 経営学専攻長
谷地 弘安

5月から始まりました春学期におきましては、皆様のご協力をいただきましたことに心より御礼申し上げます。

さて経営学専攻では、7月28日に横浜国立大学ホームページから発信された「秋学期の授業実施方針について ～オンライン授業を原則とする～」を踏まえ、秋学期の授業を次の様に実施させていただきます。

1. 講義科目は全てオンラインで実施します
2. 演習は、少数回に限り、対面方式で実施する場合があります
(詳細は指導教員の連絡をお待ちください。なお、対面演習を実施する場合は、感染防止策を講じ、院生の自宅等からのリモート参加も可能なように実施します。)

対面方式での授業再開を希望する院生・保護者の皆様の声は私ども教職員に届いております。その声を踏まえて、専攻内でも繰り返し検討を重ねて参りました。しかしながら、現状を鑑みますと、院生の皆様とご家族、教職員の健康を守ることが第一と考え、断腸の思いで上記の方針を決定するに至りました。なお、この方針決定に至る経緯については、別途、ご説明したいと思っております。先の見通せない現下の状況に鑑み、なにとぞご理解を賜りたく、お願い申し上げます。

一方、ビジネス、研究の世界でも急速にリモート・ワークが拡大し、もはや当たり前になっております。大変厳しい状況ではありますが、むしろこの状況を「リモートで学び、考え、発信する」新しい時代に必要とされる力を身に付ける場と考え、学修機会を提供して参りたいと思っております。

経営学専攻では、より良いオンライン授業のための研究と改善を重ね、経営学専攻の皆様の学びをサポート出来るよう尽力致します。皆様も心身の健康に十分留意され、引き続き秋学期の授業へのご協力をお願い申し上げます。